

# UMCE: transformando vidas a través de la educación

**La universidad destaca** por su compromiso con la formación integral de sus estudiantes, en un equilibrio entre el desarrollo académico y el bienestar personal.

Con 135 años de tradición, la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE) es una universidad estatal líder en la formación de educadores/as en Chile. Adscrita a gratuidad y acreditada en Nivel Avanzado, esta institución de reconocida trayectoria combina lo mejor de su historia con una visión de futuro bajo un sello que destaca por su innovación, inclusión y excelencia académica para garantizar el éxito profesional de sus titulados/as.

El principal propósito de la UMCE es ser una universidad

estatal, autónoma y pública que forma personas y profesionales para el país, capaces de contribuir en los territorios y escenarios educativos, desde una perspectiva transdisciplinar, plurinacional, inclusiva, no sexista, sustentable e innovadora. Su visión es ser la Universidad referente en el ámbito educativo a nivel nacional e internacional en clave latinoamericana, vinculando los saberes de los territorios, comprometida con la transformación social e impactando en políticas públicas nacionales.

La Universidad comparte los principios que guían el quehacer de las universidades del Estado y que fundamentan el cumplimiento de su misión y de sus funciones. Estos principios son el pluralismo, la laicidad, la libertad de pensamiento y de expresión; la libertad de cátedra, de investigación y de estudio; la participación, la no discriminación, la equidad de género, el respeto, la tolerancia, la valoración y el fomento del mérito, la inclusión, la equidad, la solidaridad, la cooperación, la pertinencia, la transparencia y el acceso al conocimiento.

## Alta empleabilidad

Las carreras que imparte la UMCE destacan entre los estudios universitarios con



mayor campo laboral en Chile. Según señala el coordinador de Admisión, Maximiliano Acuña, "nuestros/as egresados/as son altamente valorados/as gracias a un sello formativo que integra conocimientos actualizados, competencias pedagógicas de excelencia y compromiso social".

Sumado a que las pedagogías UMCE resaltan entre las carreras más buscadas por establecimientos educacionales, la casa formadora cuenta con una sólida oferta

académica que incluye Psicología, Terapia Ocupacional, Kinesiología, Dirección de Agrupaciones Musicales y Artes Escénicas, las que se imparten en sus campus con entorno de parque idóneo para favorecer el estudio, la convivencia, reflexión y conexión con una comunidad universitaria inclusiva y diversa.

## Acompañamiento al aprendizaje

Contribuyendo a la formación integral de sus estu-

diantes, la UMCE promueve el bienestar y ofrece una amplia gama de becas, beneficios y acompañamiento sociocomunitario y académico para mejorar la calidad de vida en el ciclo formativo.

Para ello, cuenta con un Centro de Acompañamiento al Aprendizaje que apoya el desarrollo personal y académico de sus estudiantes, contribuyendo a mejorar la aprobación y titulación oportuna.

## Alternativas de acceso

Además del proceso regular, la admisión 2025 contempla otra alternativa de acceso para quienes hayan obtenido buen rendimiento en enseñanza media.

A través de la habilitación pedagógica las/os estudiantes pueden postular a una carrera de pedagogía de la UMCE cumpliendo con los requisitos de la ley 20.903: estar en el 30% o superior de su cohorte o estar en el percentil 50 o superior de la PAES (502 puntos ponderados en las pruebas obligatorias).

De igual importancia en el proceso es el periodo de repostulación, indica Maximiliano Acuña: "esta es una instancia en la cual un/a estudiante puede volver a postular a cualquiera de las carreras con cupos disponibles en la UMCE, haya postulado o no en el proceso regular de matrícula. Para ello, se debe postular con las pruebas válidas para este proceso (PAES 2023-2024). Ambas convocatorias se abrirán el 31 de enero en el sitio web <https://admission.umce.cl/> y se cierra el 3 de marzo".

